Soirée familiale du mois de mars 2023

Date : le 24 mars a été choisi, mais nous avons oublié que le Ramadan commencera le 22 mars et que la rupture du jeûne se fera à 7pm. On doit rediscuter de la date, car il est important d'inclure le plus de familles possibles.

Levée de fonds-repas : le thème 'Cabane à sucre' a été validé. Il y aura aussi une vente d'eau et de jus comme lors de la soirée spaghetti. On réfléchit si financièrement, on peut aussi mettre des 'beans' (bines) au menu, à côté des crêpes-pancakes. Les familles pourront réserver-payer à travers School-Day, 5\$ par personne, 20\$ max par famille. Il n'y aura pas de limite aux nombres de pancakes par personne (suggestion : on donne trois pancakes au début, et chaque fois que les personnes veulent se resservir, on en donne une).

Activités retenues :

- -exposition de travaux des élèves dans les couloirs (Joanne fera un rappel aux enseignants en temps et en heure).
- -<u>il y aura des tables culturelles</u>, idéalement tenues par des familles, pour présenter les pays de la francophonie, incluant possiblement un jeu culturel-traditionnel. Jennifer Davies prépare un sondage pour voir l'intérêt des familles. Peut-être que des anciens élèves de La Tamise, et actuellement à Gabriel-Dumont, voudrait faire du bénévolat pour présenter leur pays et avoir une table.
- <u>-L'idée du passeport est retenue</u> (Jennifer pourra venir deux jours avant le préparer en fonction des confirmations pour les tables). Joanne mentionne qu'elle a beaucoup de ressources sur la francophonie.
- -Il y aura de la musique traditionnelle (on va voir avec Karla, l'animatrice culturelle, si elle a des CD, play-listes, etc.)